

Alcon a choisi Casablanca comme tête de pont régional

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-02-19 14:23:49 - Vu sur pharmacie.ma

Alcon, le leader mondial du soin des yeux renforce sa présence au Maroc avec un nouveau siège social flambant neuf et un wetlab pour la formation des professions médicales.

Ce nouvel espace occupe une surface totale de 700 m² dont 60m² est dédiée à la formation chirurgicale et médicale des ophtalmologues de la région avec 4 stations de formation en phaco-emulsification, une technique opératoire utilisée en chirurgie de la cataracte.

Alcon, filiale de Novartis, a aussi établi à Casablanca la tête de pont de ses activités en Afrique du Nord et de l'Ouest. « La décision date de 2011, lorsque les marchés Afrique du Nord et de l'Ouest ont été séparés de la direction France pour assurer une proximité aux professionnels de santé et un développement des compétences locales » explique le management d'Alcon.

Au total, 90 collaborateurs d'Alcon travaillent dans les nouveaux locaux, afin de couvrir un bassin de population estimé à 300 millions de personnes réparties dans 20 pays du Maghreb et d'Afrique subsaharienne francophone.